
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成 19年 9月 8日土曜日、台風一過の中、約 60名の方に参加していただき、第 6回川ばた会議を開催し
ました。会議では、8月 5日の日曜日に実施した「夏井川流域一斉水質調査」の結果報告や流域内で活動する
団体の発表を行いました。また、川ばた会議の前には、夏井川流域の会の設立総会を行い、会として新たな一

歩を踏み出しました。多くの方や団体と連携して、夏井川をより良くしていくために活動していきます。 

◆夏井川流域一斉水質調査＆水生生物調査結果の発表 

夏井川流域の会代表である橋本氏が、8月 5日に行われた夏井川流域一

斉水質調査、水生生物調査についての報告を行いました。夏井川の源流か

ら河口まで 25 箇所地点で流域住民が中心となり、同時刻に夏井川の水を採

取し、水質分析をしました。夏井川の水質は、概ね下流に行くほどやや汚

れていくこと、比較的良好な支川の流入により本川の水質が良くなってい

ることがわかりました。また水生生物の調査結果から、夏井川小川公民館

前の水質ランクは、「きれい」となりました。 

を開催しました。

●日本野鳥の会いわき支部                 
吉田氏より夏井川に生息するコアジサシの生態や夏井川における近年の生

息環境の変化について報告していただきました。今年のコアジサシの状況に

ついては、沖合いの餌事情が悪かった可能性により、100 羽近く飛来しても 

3 羽の巣立ちとなり昨年の１割にも達しない結果でした。  

●いわき市夏井川白鳥を守る会               
高田氏より夏井川でおこなっている白鳥の保護活動の経緯と餌付けや観

察、観察場での甘酒の振る舞い等の活動についてお話をしていただきました。

●いわき地域環境科学会                        

大平氏よりいわき市内において実施している研究発表会の様子や海、山へ

の自然観察会、講演会の開催について紹介していただきました。今後の取り

組みとして環境教育や現在進めている NPO 法人いわき環境研究室の設立につ

いてもお話をしていただきました。 

●夏井川をきれいにしてみま専科                      

中山氏より夏井川中流、川前付近の主に夏井川渓谷におけるゴミ投棄の状況に

ついての報告をしていただきました。平成 18 年 2 月より活動を始め、毎月１回（第２

日曜）に行っている河川清掃活動の様子や成果についてもお話していただきまし

た。 

夏井川流域内で、水や自然環境に関係する活動をおこなっている４団

体の代表の方から団体の活動を紹介していただきました。活動の経緯や

苦労していること、みんなに協力して欲しいことなどそれぞれの想いを

会場のみなさんに伝えていただきました。 

（※水質調査結果については次頁参照） 『日本野鳥の会いわき支部』吉田さん 

『いわき地域環境科学会』大平さん 

『いわき市夏井川白鳥を守る会』高田さん

『夏井川をきれいにしてみま専科』中山さん

◆流域内の活動団体の紹介 

一斉水質調査の結果を説明する橋本さん
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